

13. April 2015

Medienbulletin 5/2015

Optimierung des Verkehrsregimes bei der Baustelle Aarburgerstrasse

In der Aarburgerstrasse (Abschnitt Postplatz – Geschäftshaus Belserareal) wird derzeit die zweite Elektroerschliessung für das Geschäftshaus Belserareal (SBB Cargo) realisiert. Gleichzeitig werden die bestehenden Gas- und Wasserleitungen ersetzt.

Um die Beeinträchtigungen für den Verkehr möglichst gering zu halten, wurden die Hauptarbeiten in die Frühjahrsferien gelegt (Baubeginn 7.4.2015). Zudem werden die Gas- und Wasserleitungen neu an den Strassenrand, und nicht mehr in der Strassenmitte, verlegt.

Aufgrund der Erfahrungen aus der ersten Bauwoche hat die Aare Energie AG als Bauherrin in Absprache mit dem Amt für Verkehr und Tiefbau (AVT) folgende weitere Massnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation eingeleitet bzw. vorgenommen: Der Belag auf dem Postplatz bis auf Höhe Aarburgerstrasse 7 (Martin Disteli-Haus) wird bis Ende dieser Woche (d.h. 17.4.2015) eingebaut sein. Das Tiefbauunternehmen wird dazu die tägliche Arbeitszeit verlängern. Die Steuerung der Lichtsignalanlage am Postplatz wird während der Bauphase zugunsten des Verkehrsflusses Richtung Bahnhof optimiert.

Die a.en dankt den Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis.

Kontakt:

Beat Erne
Leiter Marketing und Kommunikation
Telefon 062 205 56 70

beat.erne@aen.ch